
 
Der Vorsitzende verwies auf die umfangreiche Vorlage zu diesem Tagesordnungspunkt. 
 
Abg. Söllheim bat um Erläuterung zu den Ursachen des Anstiegs des Einsatzaufkommens und 
ob es sich herbei ausschließlich um Notfälle gehandelt habe.  
 
KVD Dahm kündigte an, hierzu in der nächsten Sitzung zu berichten. 
 
Abg. Gasper erfragte, ob die kreisangehörigen Kommunen ab diesem Jahr alle auf Digitalfunk 
umgerüstet seien oder ob digital und analog nebeneinander verwendet würden. 
 
KBAR Bertam antwortete, dass im Rettungsdienst bis auf zwei Fahrzeuge, alle Fahrzeuge auf 
Digitalfunk umgestellt seien.  
Bei den Feuerwehren der 19 Städte und Gemeinden seien 15 Kommunen bereits umgestellt, 3 
in der Beschaffungsmaßnahme und 1 Kommune habe noch keine Maßnahmen getroffen. 
 
Der Vorsitzende dankte KBAR Bertram für die Arbeit der Kreisleitstelle im vergangenen Jahr und 
bat, diesen Dank an die Einsatzsachbearbeiter weiterzugeben.   


